

CHRIS HOLMES

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- **Britain's Most Successful Paralympic Swimmer Winning A Total Of 9 Golds, 5 Silvers And 1 Bronze**
- **Director Of Paralympic Integration, Responsible For The Organisation Of The 2012 Paralympic Games In London**



Chris Holmes adalah advokat yang sangat efektif untuk potensi teknologi dan manfaat keragaman dan inklusi. Dia adalah anggota House of Lords di mana dia duduk di Science and Technology Select Committee yang berpengaruh dan memberi nasihat kepada Pemerintah tentang keragaman dan inklusi.

Chris Holmes adalah juara terkemuka industri fintech di Parlemen dan ahli dalam tren teknologi, teknologi baru, AI, blockchain, DLT, crypto, dan regulasi terkait. Sebelum memasuki House of Lords pada usia 42 tahun, Chris telah mencapai banyak hal. Pada usia 14 tahun dan tanpa diduga Chris menjadi buta dalam semalam.

Topics

Hanya beberapa tahun kemudian keberanian dan tekadnya yang luar biasa membuatnya menjadi perenang paling sukses di Inggris yang memenangkan total 9 medali emas, 5 perak, dan 1 perunggu di Paralimpiade. Dia juga memperoleh serangkaian gelar Dunia dan Eropa, memecahkan 35 rekor dunia dan dianugerahi MBE untuk layanan olahraga Inggris pada usia 20 tahun. Chris adalah anggota tim renang Inggris Raya selama tujuh belas tahun dan kapten selama lima tahun.

Setelah pensiun dari renang kompetitif, Chris Holmes bekerja sebagai jurnalis sebelum memenuhi syarat dan bekerja sebagai pengacara komersial yang berspesialisasi dalam pekerjaan dan pensiun. Pada tahun 2009 Chris diangkat sebagai Direktur Integrasi Paralimpiade untuk London 2012. Dalam peran ini, Chris Holmes memanfaatkan keterampilan politik, pengetahuan strategis, dan tekadnya yang luar biasa untuk memberikan Paralimpiade paling sukses yang pernah ada. Itu berhasil. London 2012 adalah game pertama yang semua sponsornya masuk ke Olimpiade dan Paralimpiade, game pertama yang menjual habis semua stadion untuk setiap sesi dan, hebatnya, game pertama yang meraih ratusan juta penonton televisi di seluruh dunia.

Seorang pendongeng yang ahli, Chris, mengomunikasikan kisah hidupnya yang luar biasa dan tujuan yang berkelanjutan dengan humor, kerendahan hati, dan keanggunan.